
Consiglio Comunale INT 360 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: IL FUTURO DELLA GALLERIA SUBALPINA E DEI SUOI COMMERCIANTI

PREMESSO CHE

La Galleria Subalpina, uno dei luoghi simbolo della nostra città che ospita al suo interno numerosi
esercizi  commerciali,  è  stata  acquisita  nel  novembre 2021 dal  fondo di  investimenti  americano
Blackstone, che intende avviare un non meglio definito progetto di riqualificazione, che potrebbe
prevedere  la  sostituzione  dei  negozi  presenti  attualmente  con punti  vendita  di  grandi  catene;  a
riprova di ciò l’attuale proprietà avrebbe proposto ai commercianti con contratto di locazione in
scadenza, aumenti esorbitanti del canone annuo

CONSIDERATO CHE

E’ stata  presentata  dallo  scrivente l’interpellanza n.235 del  26/04/2023 “Il  futuro della  Galleria
Subalpina e dei suoi commercianti “ discussa in Consiglio Comunale lo scorso 22/05/2023, nella
quale si chiedeva se il Comune avesse convocato un incontro con la proprietà per avere chiarimenti
sul futuro della Galleria; all’interpellanza ha risposto l’Assessore Chiavarino che aveva annunciato
un faccia a faccia con i  rappresentanti  del fondo Blackstone il  7 giugno 2023 e confermava la
volontà dell’Amministrazione di fare un’azione di “moral suasion”

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

- se è avvenuto l’incontro con i rappresentanti del fondo Blackstone;

- che cosa è emerso dall’incontro, qual è il reale progetto del fondo per la Galleria Subalpina;

Torino, 29/06/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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